ASOCIADOS EN UN CICLO DE GENEROSIDAD DESDE 1969

Wesleyan Impact Partners es un ministerio nacional de finanzas y liderazgo que colabora con iglesias, organizaciones sin fines de lucro y líderes, dedicado a la misión de la iglesia, nutriendo congregaciones prosperas y comunidades florecientes.

Invertimos en ministerios y líderes innovadores que con valentía realizan la obra amorosa de Cristo en el mundo, brindando inversiones, préstamos, servicios de planificación de donaciones y fondos, e iniciativas de aprendizaje e innovación en liderazgo.

Nuestro ministerio es posible gracias a los inversionistas en Certificados de Impacto que obtienen un rendimiento positivo* y financian préstamos a iglesias y organizaciones sin fines de lucro que les ayudan a hacer realidad sus sueños.

Como organización sin fines de lucro, todos nuestros ingresos se reinvierten en la iglesia a través de servicios y recursos de planificación de donaciones, e iniciativas de aprendizaje e innovación que fortalecen el testimonio de la iglesia, llevando la experiencia del amor de Dios a más personas.



INVIRTIENDO EN VECINDARIOS PROSPEROS

La Iglesia Bethel AME de Ardmore, Pensilvania, ha sido un referente de fe y servicio, y un próspero centro vecinal durante 129 años.

Bethel AME vive una tradición de servicio a Dios en toda su comunidad. Una de las maneras en que están transformando vidas para mejor es a través de Ardmore Victory Gardens; inaugurado en 2018, promueve el bienestar, la soberanía alimentaria y el aprendizaje intergeneracional. Invertir en los Certificados de Impacto de Wesleyan Impact Partners es una estrategia fundamental en su plan de sostenibilidad a largo plazo.

Nota: Esta experiencia puede no ser representativa de otros inversionistas. No garantiza el rendimiento ni el éxito a futuro.

CONVERSACIONES QUE DESPIERTAN EL ESPÍRITU DENTRO DE TI

El podcast Igniting Imagination® Wesleyan Impact Partners busca despertar nuestra imaginación colectiva ante el cambiante panorama espiritual, ofreciendo ideas para fortalecer la práctica espiritual, construir comunidad e inspirar valentía e innovación.

El podcast Igniting Imagination® presenta enriquecedoras conversaciones con líderes destacados de diversos ámbitos culturales y espirituales que invitan a los oyentes a forjar nuevas relaciones consigo mismos, con su iglesia y con sus comunidades.







INVIRTIENDO EN LÍDERES VALIENTES

El Premio Locke al Líder Innovador reconoce la labor de emprendedores espirituales que visualizan nuevas maneras de servir en su campo misionero e inspiran a otros a unirse a ellos para expandir el impacto de la iglesia y nutrir sus comunidades.

El Premio Locke al Líder Innovador reconoce a las personas que demuestran creatividad y liderazgo excepcionales al desarrollar nuevas prácticas y ministerios que expanden la experiencia del amor de Dios.

Este premio recibe su nombre en honor al expresidente Wesleyan Impact Partners, Tom Locke, quien se comprometió a invertir en líderes audaces que impulsan la misión de la iglesia y crean comunidades que transforman el mundo.

CONTÁCTENOS

- (800) 862-8633
- wesleyanimpactpartners.org





Haz todo el bien que puedos hosta lo mos que puedos.

- JOHN WESLEY

LOS INVERSIONISTAS EN CERTIFICADOS DE IMPACTO EMPODERAN LA MISIÓN DE LA IGLESIA

Invertir en los Certificados de Impacto de Wesleyan Impact Partners contribuye a fortalecer el testimonio de la iglesia en todo el país. Los inversionistas en los Certificados de Impacto reciben ganancias positivas* al tiempo que proporcionan fondos prestamos a iglesias y organizaciones sin fines de lucro para ayudarlas a expandir sus ministerios y lograr los sueños de las congregaciones y comunidades a las que sirven.

Los Certificados de Impacto ofrecen oportunidades de inversión a personas, iglesias y agencias, con plazos flexibles de vencimiento, tasa fija de 1 a 5 años y certificados a plazos del IRA. En todos los Certificados de Impacto, los intereses se acumulan diariamente y se capitalizan mensualmente. Para los Certificados de Demanda Flexible y los Certificados de Plazo Fijo, los inversionistas pueden optar, al momento de la compra, por (a) recibir pagos semestrales dentro de los quince (15) días posteriores al 30 de junio y al 31 de diciembre por un monto equivalente a todos los intereses acumulados durante los seis (6) meses anteriores, o (b) que los intereses se acumulen y capitalicen hasta el vencimiento.

CERTIFICADOS DE IMPACTO

Certificado de
Impacto de
Demanda Flexile

Proporciona a los inversores una tasa de interés variable. Los retiros pueden realizarse sin cargos ni penalizaciones.

Certificado de Impacto de Plazo Fijo Ofrece una duración de tasa fija de uno, dos, tres, cuatro o cinco años.

Certificado de Impacto de Cuenta de Jubilación Individual (IRA)¹ Permite a las personas utilizar los ahorros de jubilación para comprar Certificados de Impacto y disfrutar de ventajas fiscales.²

Obtenga más información en wesleyanimpactpartners.org/impact-certificates

LOS PLANES DE DONACIONES BENÉFICAS APOYARÁN A LOS MINISTERIOS EN EL FUTURO

El equipo de filantropía de Wesleyan Impact Partners trabaja en estrecha colaboración con iglesias e individuos para elaborar planes de donación que garanticen reservas financieras a largo plazo y centren las donaciones benéficas en las organizaciones benéficas y comunidades que más les importan.

Entre los vehículos de donación más populares que ofrecemos se encuentran: Fondos Asesorados por Donantes, que pueden generar ahorros fiscales inmediatos y permiten a los donantes recomendar cómo se destinan los fondos; Fideicomisos Benéficos, que generan ingresos anuales para las personas y sus familias; y Dotaciones, para la salud y el bienestar financiero a largo plazo.

OPORTUNIDADES DE PLANIFICACIÓN DE DONACIONES²

Fondos Asesorados por Donantes

Proporciona beneficios fiscales inmediatos y al mismo tiempo hace que las donaciones caritativas sean más accesibles en los años futuros.

Fideicomisos de beneficencia

Ofrece una manera de utilizar los activos para hacer donaciones caritativas y proveer a la familia y a los herederos.

Dotaciones

Ofrece una oportunidad para expresar una visión de futuro en forma de un plan caritativo permanente.

Obtenga más información en wesleyanimpactpartners.planmygift.org

LOS PRÉSTAMOS EXPANDEN LAS IGLESIAS Y LOS MINISTERIOS SIN FINES DE LUCRO

Wesleyan Impact Partners ayuda a iglesias y ministerios sin fines de lucro a crecer de forma sostenible a largo plazo y a hacer realidad sus sueños inspirados por Dios. Los prestatarios pueden obtener préstamos con tasas inferiores a la tasa preferencial, con plazos flexibles, considerando factores que los prestamistas comerciales generalmente no consideran y con costos de cierre generalmente más bajos para satisfacer las necesidades específicas de las iglesias y organizaciones sin fines de lucro.

Wesleyan Impact Partners ofrece préstamos a iglesias y organizaciones sin fines de lucro para refinanciamiento de deudas, nuevas construcciones, expansión de iglesias y adquisición de propiedades, además del beneficio de nuestra experiencia financiera.

Obtenga más información en wesleyanimpactpartners.org/loans



SUPERANDO JUNTOS LAS TORMENTAS DE LA VIDA

Wesleyan Impact Partners apoya a quienes sirve, especialmente en situaciones difíciles. La Iglesia Metodista Unida Linden-Linthicum en Clarksville, Maryland, se enfrentó a la desalentadora realidad de tener recursos financieros limitados. Refinanciamos su préstamo para ofrecer una tasa de interés más baja y pagos reducidos, lo que permitió a la iglesia finalizar un proyecto de expansión y ampliar sus ministerios.

La colaboración también permitió a Linden-Linthicum innovar. Impulsados por un programa único de asistencia crediticia que creamos para apoyar a las iglesias durante la pandemia, desarrollaron nuevas maneras de involucrar a su comunidad, lo que les permitió aumentar su membresía.

¹No disponible en Luisiana y Carolina del Sur.

²No hay asesoramiento legal ni fiscal. Consulte con su abogado y asesores fiscales.

^{*}El rendimiento pasado no garantiza resultados futuros. Las tasas están sujetas a cambios. Los valores de Wesleyan Impact Partners son títulos de deuda sin garantía sujetos a los términos, condiciones y riesgos descritos en nuestra Circular de Oferta, incluido el riesgo de posible pérdida del monto invertido. El pago depende de la condición financiera de Wesleyan Impact Partners en el momento en que vence el pago. Esta no constituye una oferta para venderle nuestros valores ni le solicitamos que los compre. La oferta se realiza únicamente mediante la Circular de Oferta y solo en los estados autorizados. Antes de invertir, le recomendamos leer nuestra Circular de Oferta, disponible en wesleyanimpactpartners.org. No está asegurada por la FDIC ni la SIPC. No constituye un depósito bancario. No está garantizada por ninguna denominación.

²No hay asesoramiento legal ni fiscal. Consulte con su abogado y asesores fiscales.